

ABSTRAK

Agustin, Rahyu. 2019. **Pengaruh *Earning Per Share*, *Return On Asset*, Dan *Debt to Equity Ratio* Terhadap Harga Saham Perusahaan Tekstil Dan Garmen Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI)**. Program studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Penelitian ini dilakukan pada perusahaan Tekstil dan Garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016-2018 dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh secara Simultan diantara variabel *Earning Per Share*, *Return On Asset* dan *Debt to Equity Ratio* Terhadap Harga Saham perusahaan testil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016-2018, untuk mengetahui pengaruh secara Parsial diantara variabel *Earning Per Share*, *Return On Asset* dan *Debt to Equity Ratio* Terhadap Harga Saham perusahaan testil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016-2018, dan untuk mengetahui Terhadap Harga Saham perusahaan testil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016-2018

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif. Variabel yang digunakan terdiri dari *Earning Per Share* (X1), *Return On Asset* (X2), Debt to Equity Ratio (X3), dan Harga Saham (Y). populasi pada penelitian ini adalah perusahaan Tekstil dan Garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016-2018 dengan sampel sebanyak 51 perusahaan yang laporan keuangan tahunan tersedia lengkap dan tidak mengalami delisting dari tahun 2016-2018. Sampel dipilih dengan metode purposive sampling. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan keuangan yang diumumkan di www.idx.co.id. Teknis analisis dalam penelitian ini menggunakan regresi logistik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Earning Per Share* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham, hal ini menunjukkan oleh koefisien regresi 0,076 (positif) dengan taraf signifikansi 5% dan nilai signifikansi (0,001) lebih kecil dari taraf signifikansi (0,05). *Return On Asset* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham, hal ini menunjukkan oleh koefisien regresi 0,078 (positif) dengan taraf signifikansi 5% dan nilai signifikansi (0,002) lebih kecil dari taraf signifikansi (0,05) dan *Debt to Equity Ratio* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap harga saham, hal ini menunjukkan oleh koefisien regresi -0,106 (negatif) dengan taraf signifikansi 5% dan nilai signifikansi (0,000) lebih kecil dari taraf signifikansi (0,05). Maka dapat di simpulkan bahwa *Earning Per Share*, dan *Return On Asset* berpengaruh positif terhadap harga saham, sedangkan *Debt to Equity Ratio* berpengaruh negatif terhadap harga saham.

Kata kunci: Harga Saham, *Earning Per Share*, *Return On Asset*, *Debt to Equity Ratio*